

Medio	La Segunda online
Fecha	22-10-2012
Mención	Giorgio Jackson y rector Carlos Peña debatirán sobre democracia y educación en Chile. Mención a la UAH, una de las instituciones organizadoras.

Giorgio Jackson y rector Carlos Peña debatirán sobre democracia y educación en Chile

Formarán parte de panel de expertos en seminario organizado por el Centro de Estudios de Políticas y Prácticas en Educación CEPPE, y que tendrá lugar este jueves en la Casa Central de la Universidad Católica.

POR: LA SEGUNDA ONLINE

lunes, 22 de octubre de 2012

MÁS NOTICIAS

- ▶ FECh, FEUC y rectores asisten a sesión de presupuesto en el Congreso
- ▶ Senador Lagos Weber llama a participar en estas elecciones municipales
- ▶ Diputado Burgos: Caso sobrepuestos impactará en control de las compras y Presupuesto 2013
- ▶ Alinco negó haber agredido a un trabajador radial: "Jamás he sido matón"
- ▶ Lo que se juegan los presidentes de partido la «infartante» noche del 28

En plena semana de las elecciones municipales, la Universidad Católica en conjunto con la Universidad Alberto Hurtado organizó un seminario que debatirá sobre la relación que existe entre la educación y la democracia chilena, y en el que participarán el dirigente estudiantil Giorgio Jackson, el rector de la Universidad Diego Portales Carlos Peña y el académico de la Universidad de Chile, Carlos Ruiz.

El seminario se titula "Educación chilena y democracia: aportes y desafíos pendientes", y se cuestionará cómo debe ser la educación chilena para contribuir a profundizar nuestra democracia. "Cabe preguntarse si nuestra educación está formando para la ciudadanía democrática. La escuela, de cara a la construcción de la sociedad política, no sólo debe entregar a los estudiantes una concepción democrática de la sociedad, sino también proveer una experiencia de democracia, a través de la cual se aprenda a respetar y apreciar a

los distintos como iguales" explica la organización.

-¿Es esto posible en un sistema educativo segregado socialmente como el chileno? ¿Contribuye nuestra educación a que lleguemos a ser 'una' sociedad, a compartir una cultura, a lograr cohesión social sin negar, sino valorando, las diferencias? -profundiza.

El seminario se realizará el próximo jueves 25 de octubre entre las 09:00 y las 11:30 hrs. en el Salón de Honor de la Casa Central de la Pontificia Universidad Católica de Chile, ubicada en Alameda 340, Metro. U. Católica. La inscripción y participación es sin costo, previa inscripción en el sitio web del CEPPE, www.ceppe.cl

Tweet

